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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
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■ 会長　　加藤 昌美　　■ 副会長　　大林 稔    ■ 幹事　　渡辺 進
■ 会報委員会　委員長 司代 隆之　副委員長 中丸 健   委員 斉藤 寛之

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2553例会

理事会報告・幹事報告               渡辺 進 幹事

5月30日（水）  PM12:30～13:30
● 陶芸家 羽石 修二様

お客様　

会長挨拶　                          　   　加藤 昌美 会長

第2820地区幹事・岩月正勝様
地区大会実行委員長・小西栄造様 
（社）下館青年会議所

理事長 須藤仁廣氏　専務理事 堀江智幸氏

5月23日（水）  PM12:30～13:30
● 第102回RC国際大会 バンコク大会
帰国報告会 諏訪 哲也会員

● ６月のプログラムを了承
● 新入会員、外山寿彦さんの委員会所属について（SAAと決定）
● 母子島遊水池、桜の手入れと清掃活動（6/24 日午前 8 時

より）
● クールビズについて（６月より行う、希望者は 5 月からで

も可）
● 青少年育成いばらき県民会議に賛助会費支払了承

理

事

会

報

告

　皆さん今日は。今日は暑くなりそうですね。季節の変わり目ですので、健康に充分ご注意下さい。

　本日のお客様をご紹介致します。結城RC地区幹事・岩月正勝様、地区大会実行委員長・小西栄造様です。

4 月 7 日・8 日の地区大会、大変ご苦労様でした。素晴らしい大会となり、おめでとうございました。

後ほどご挨拶を戴きますが、沢山のご芳志を頂戴致しましたのでご報告致します。次に本日卓話を戴き

ます、社団法人下館青年会議所理事長の須藤仁廣さん、専務理事の堀江智幸さんです。お忙しい所よう

こそおいで下さいました。

　青年会議所は、20 歳～ 40 歳までの青年が真摯な情熱を結集し、社会貢献をする事を目的に組織され

た青年の為の団体との事ですが、行動が多岐に亘っていますので、大嶋さんのお話が大変楽しみです。

宜しくお願い致します。

　さて、5月 21 日は関東地方を含め、日本の広い地域で金環日食が見られます。皆さんご存知のように、

日食は太陽の手前を月が横切る為に、太陽の一部又は全部が月によって隠される現象です。「皆既日食」

や「金環日食」は、通常大変狭い範囲でしか見る事が出来ない為、めったに起こらない珍しい現象とい

う事になります。5 月 21 日に日本でその金環日食が起こります。太陽がドーナツ状に見え、曇りの時の

ように辺りが薄暗くなる様子を観察する事が出来るそうです。日本の陸地に限ると、金環日食が観測で

きるのは 1987 年の沖縄本島以来で、次回は 2030 年、北海道で見られるまで 18 年間起こりません。非

常に珍しい現象ですので、晴れると良いですね。金環日食の時間は東京で 7 時 31 分から 7 時 37 分。食

の最大となるのは7時34分だそうです。是非見て戴きたいと思います。観察用のメガネは、本屋やドラッ

グストアで売っているそうです。

※幹事報告 なし
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第2820地区幹事・岩月正勝様

地区大会実行委員長・小西栄造様 

よりお話しを頂きました。

外山壽彦さん入会おめでとうございます。

地区幹事・岩月正勝様、地区大会実行委員長・

小西栄造様ようこそおいで下さいました。

下館青年会議所・理事長 須藤さん、事務理事・

堀江さん、卓話宜しくお願いします。

青年会議所・須藤様卓話有難うございます。

岩月地区幹事、小西実行委員長ようこそいらっ

しゃいました。

地区大会には下館RCの皆さんには大変なるご

協力を頂き無事終了することが出来ました。本

当に有難うございました。今後とも御指導を御

願い致します。

地区大会では大変お世話になりました。無事成

功裏に終了することが出来ました。有難うござ

いました。

岩月地区幹事さん、小西実行委員長さん、おめ

でとう御座います。ヨカッタですね。

加藤 昌美さん

渡辺 進さん

岩月 正勝さん

小西 栄造さん

浜野 紘嗣さん

お客様     （社）下館青年会議所 理事長 須藤仁廣氏

お客様     　　　　岩月地区幹事  小西実行委員長

スマイルBOX　                      小島 ゆり 委員長　下館青年会議所青年会議所第３４代理事長の須藤仁

廣です。青年会議所は行動力漲る強いリーダーを育成

する場所であり、その行動力で混沌とする経済、震災

の爪痕が残るこの街に元気を送るべく、社会や子供た

ちの夢への足がかりとなるような事業を行っていきま

す。

　まずは、毎年さまざまな内容で行われている青少年

育成事業。仲間の大切さ、親の有り難さ、感謝の気持

ち郷土愛を育て、より良い経験を提供できるよう知恵

を絞って行っています。

その一環の事業として下館祇園祭子供神輿体験を行い

ます。下館最大のイベント祇園まつりを通して、子供

たちに文化と伝統を継承する事を目的に筑西桜川の小

学生を募集し体験事業を行っています。

　続いて、行政と市民と青年会議所が協力しあい市民

等議会を開催します。無作為に選んだ市民２０００人

に案内を送付し希望者に討議をしていただいています。

自分たちの街をより良くするために積極的な意見をい

ただいております。本年は筑西市で、４回目桜川市で

初の開催に向けて会議を重ねています。また、社会に

ある課題を解消するべく地域の皆様に参加していただ

く事業を展開しています。

毎日３人ずつ減少している筑西市の活性化を図る為に

お見合いパーティー（街づくり　筑コン）を開催し、

筑西市の人口増加を促す事業も開催しています。

　去年起きた東日本大震災復興支援活動として、「はら

んべ～プロジェクト」を立ち上げました。はらんべ～

とはスワヒリ語で助け合うという意味があり、店頭募

金活動やリストバンドの販売などを行い去年１年間で

約６００万円の募金を集めることが出来、茨城県橋本

知事に寄付することが出来ました。

　今年は下館の地で１９年ぶりに主管される会員大会

が開催されます。７月の記念事業に被災地の子供たち

約５０名を招待し夏祭り事情に参加していただき、９

月には茨城県の青年会議所メンバー約１０００名を下

館の地に招待し記念式典を行い街の活性化に繋げたい

とおもいます。

最後になりますが、下館青年会議所設立当初１３０名

いたメンバーも現在６７名となってしまいました。

会員拡大に力をいれてメンバーを増やし地域活性化を

目指し日々邁進していきたいと思います。
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岩月2820地区幹事さん、小西2820地区 地

区大会実行委員長さんの御来訪と下館青年会

議所のメンバーの皆さん御苦労様です。

第103 回バンコックRI コンベンションに出席

し、国際大会の意義について考えを新たにして

来ました。

結城 RC 岩月地区幹事、小西実行委員長ようこ

そお出で下さいました。

結城RC・小西さん、岩月さんようこそ。地区大

会大成功お目出度うございます。本当にお疲れ

様でした。JC 理事長・須藤さん卓話宜しくお

願いします。細谷さん叙勲おめでとうございま

す。外山さんの入会を祝して。

岩月地区幹事、小西地区大会実行委員長、御苦

労様です。今月もニューモラルを配布させて頂

きます。

岩月幹事、小西地区大会実行委員長の来訪を祝

して、又4人目の男の孫が生まれました。

葬儀のため早退致します。

外山新入会員の入会を祝して。須藤理事長、堀

江専務ようこそ。

外山壽久さんの入会を記念して。

下館青年会議所・須藤理事長、堀江専務理事長、

本日は宜しくお願い致します。

地区幹事・岩月様、地区大会実行委員長・小西様、

ようこそお出で下さいました。

JC 須藤理事長、堀江専務理事長、本日卓話宜

しくお願いします。外山様の入会を記念して。

青年会議所の須藤理事長、堀江専務理事ようこ

そ！岩月地区幹事、小西地区大会実行委員長よ

うこそお出で下さいました。

外山さんの入会を記念して。

須藤さんの卓話楽しみにしております。

岩月地区幹事、小西地区大会実行委員長ようこ

そいらっしゃいました。宜しくお願いします。

バンコク国際大会の閉会式に当クラブ一人で参

加して参りました。田中作次新会長の分かりや

すい英語でのメッセージには感動し涙を流しな

がら拝聴させて頂きました。

須藤様卓話宜しくお願い致します。バンコクの

国際大会、世界各国から多数の方々が来られて

おり、大変貴重な経験が出来ました。コップク

ンカップ！（タイ語でありがとう）

下館青年会議所の皆様、地区幹事様、地区大会

実行委員長様ようこそ。

バンコクで開催されました世界大会に参加して

大林 稔さん

奥沢 裕二さん

新井 雅勝さん

小林 一彦さん

関谷 徹さん

新井 利平さん

中里 泰久さん

小嶋勝五郎さん

溝口 明洋さん

小薬 拓巳さん

永井 啓一さん

神山 芳子さん

古川 耕一さん

篠原 智さん

河添 康徳さん

本日の合計　93,000円 / 累計 1,614,000円

出席報告　                                     佐藤 昭 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

30439465/16

■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

5月6日 第2820地区ナイト

加藤昌美さん、大林稔さん
新井利平さん、奥沢裕二さん
古川耕一さん、河添康徳さん
諏訪哲也さん、神山芳子さん

5月4日 RI 国際バンコク

加藤昌美さん、大林稔さん
新井利平さん、奥沢裕二さん
古川耕一さん、河添康徳さん
諏訪哲也さん

4月29日
地区協議会
国際会議場

関谷徹さん、新井和雄さん
白井信行さん、百目鬼博行さん
諏訪哲也さん、根岸隆男さん
早瀬 浩一さん、浜野紘嗣さん
永井啓一さん、溝口明洋さん
岩﨑晴男さん

4月26日 情報委員会
加藤昌美さん、奥沢裕二さん
小林一彦さん、永井啓一さん
神山芳子さん、河添康徳さん

4月18日 地区大会記念ゴルフ
日向野陽さん、百目鬼博行さん
細谷貢さん、新井利平さん
根岸隆男さん

5月10日 下館ローター
アクトクラブ

溝口明洋さん
押田浩さんさん

5月会員誕生

お誕生日おめでとうございます

井狩浩一さん、中丸健さん、百目鬼博行さん
押田浩さん

まいりました。同行の皆様大変お世話になりま

した。

5 月に入会しました。どうぞ宜しくお願いしま

す。

外山 壽彦さん



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

第88回7RC親善ゴルフ大会
　第88回7RC親善ゴルフ大会が5月18日（金）下館ゴ

ルフクラブにおいて7クラブ52名の参加をいただき、当ク

ラブがホストとなり開催しました。

　パーティー会場には、大木ガバナー、坂入ガバナー補佐（西

村様）、加藤会長に出席いただきまして、ご挨拶及び商品を提

供していただき会場を盛り上げて頂きました。

主な成績は次のとおりです。

■ 総合
優勝  坪山政治さん（結城RC）

準優勝  根岸隆男さん（下館RC）

3位  長谷川克己さん（岩瀬RC）
■ シニア部門
シニア優勝 生井保治さん（紫水RC）

シニア準優勝 日向野陽さん（下館RC）
■ 団体部門
団体優勝 紫水RC

団体準優勝 岩瀬RC

団体3位 真壁 RC


